



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN

BUPATI BENGKALIS

**PADA ACARA PEMBUKAAN KONFERENSI
PERSATUAN GURU REPUBLIK INDONESIA (PGRI)
KABUPATEN BENGKALIS
BENGKALIS, 8 DESEMBER 2018**

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN – REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- KETUA BESERTA JAJARAN PENGURUS PGRI PROVINSI RIAU;
- KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA BESERTA JAJARAN PENGURUS PGRI KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA DAN SEKRETARIS CABANG PGRI KECAMATAN SE KABUPATEN BENGKALIS;
- KEPALA SEKOLAH SE-KECAMATAN BENGKALIS;
- PARA PESERTA KONFERENSI, REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;

PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., KARENA BERKAT RAHMAT DAN NIKMAT-NYA, PADA PAGI INI KITA MASIH DIBERIKAN KESEMPATAN UNTUK DAPAT HADIR MENGIKUTI SERANGKAIAN **ACARA PEMBUKAAN KONFERENSI PERSATUAN GURU REPUBLIK INDONESIA (PGRI) KABUPATEN BENGKALIS.**

SHALAWAT BERIRING SALAM, SENANTIASA KITA SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW, DENGAN UCAPAN; **“ALLAHUMMASOLLI ‘ALA MUHAMMAD WA’ALA ALI MUHAMMAD”**. SEMOGA KITA AKAN MENDAPATKAN SYAFA’AT DARINYA DI YAUMIL AKHIR KELAK.**AAMIIN YA RABBAL ‘ALAMIIN.**

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS KAMI MENYAMBUT BAIK

DENGAN DILAKSANAKANNYA KONFERENSI PERSATUAN GURU REPUBLIK INDONESIA (PGRI) KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2018 INI, SERTA KAMI JUGA MERASA BANGGA KARENA BERADA DITENGAH – TENGAH PARA PAHLAWAN TANPA TANDA JASA, PARA PENDIDIK SERTA CENDIKIAWAN PENDIDIKAN .

MUDAH-MUDAHAN MELALUI KONFERENSI INI NANTINYA DAPAT MENGHASILKAN SINERGITAS DAN KESELARASAN PROGRAM KERJA PGRI DENGAN ARAH KEBIJAKAN PEMBANGUNAN PENDIDIKAN PEMERINTAH DAERAH SEBAGAI ACUAN DAN EVALUASI ORGANISASI.

PGRI MERUPAKAN SEBUAH LEMBAGA YANG HEBAT, TAAT ATURAN. PGRI HARUS SELALU MEMBANGUN KEKUATAN DAN KEBERSAMAAN UNTUK MAMPU MEWUJUDKAN GURU PROFESIONAL, SEJAHTERA, DAN BERMARTABAT DEMI PENINGKATAN MUTU PENDIDIKAN DAN MENCERDASKAN KEHIDUPAN BANGSA.

PARA PESERTA KONFERENSI, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI MULIAKAN.,

SEJATINYA KONFERENSI PGRI MERUPAKAN KESEMPATAN YANG BAIK BAGI SELURUH PENGURUS DAN ANGGOTA PGRI UNTUK MELAKUKAN EVALUASI KEGIATAN ORGANISASI YANG SUDAH DILAKUKAN SELAMA LIMA TAHUN. SUKSESNYA PEMBANGUNAN PENDIDIKAN DI KABUPATEN BENGKALIS TIDAK LEPAS DARI KERJA KERAS PGRI YANG BERJUANG DENGAN GIGIH BAHU MEMBAHU DEMI KEJAYAAN DAN KEMAJUAN NEGERI JUNJUNGAN YANG KITA CINTAI.

UNTUK ITU SESUAI DENGAN TEMA YANG DIANGKAT PADA PELAKSANAAN KONFERENSI PGRI TAHUN INI, "**GURU SEBAGAI PENGGERAK PERUBAHAN DALAM ERA REVOLUSI INDUSTRI 4.0 (FOUR POINT ZERO)**".ARTINYA DALAM MEMASUKI ERA REVOLUSI INDUSTRI 4.0, KHUSUSNYA DUNIA PENDIDIKAN, PIHAK SEKOLAH, GURU DAN SISWA HIDUP DALAM DUNIA DIGITAL YANG SERBA MAJU. DALAM KAITAN INI, KEBERADAAN DAN PERAN GURU MENJADI AMAT PENTING AGAR MELEK PADA LITERASI DIGITAL.

LITERASI DIGITAL BUKAN SEKADAR MATA PELAJARAN TENTANG KOMPUTER. TETAPI HARUS

SEMUA MATA PELAJARAN YANG MENGGUNAKAN TEKNOLOGI 4.0 DALAM KESEHARIAN ANAK DIDIK. ANAK ZAMAN NOW ATAU MILENIAL INI TIDAK LAGI MEMBACA BUKU CETAK MEREKA MENGGUNAKAN DIGITAL SEPERTI MENGHIRUP OKSIGEN. BAGI SEKOLAH DAN GURU JANGAN SALAH MEMANFAATKAN DENGAN PENGADAAN TABLET ATAU PENGADAAN KOMPUTER SEMATA, NAMUN YANG TIDAK KALAH PENTING ADALAH VALUES ATAU NILAI NILAI SOFT SKILLS, EMPATI, KOLABORASI YANG MENDASARI ANAK DIDIK KITA SEBAGAI BEKAL KEHIDUPAN MEREKA KE DEPANNYA.

PARA PESERTA KONFERENSI, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN.,

CARA PANDANG DAN PENERAPAN INOVASI DISRUPTIF TENTUNYA DILAKUKAN DI GARDA TERDEPAN OLEH UJUNG TOMBAK SEKTOR PENDIDIKAN, YAITU GURU SEBAGAI PENDIDIK.

INOVASI DISRUPTIF ADALAH ISTILAH YANG SUDAH DIINDONESIAKAN DARI ISTILAH DISRUPTIVE INNOVATION, DAN MERUPAKAN ROH UTAMA DARI REVOLUSI INDUSTRI 4.0. ITU SENDIRI.

PENDIDIKAN SETIDAKNYA HARUS MAMPU MENYIAPKAN ANAK DIDIKNYA MENGHADAPI TIGA HAL:

1. MENYIAPKAN ANAK UNTUK BISA BEKERJA YANG PEKERJAANNYA SAAT INI BELUM ADA;
2. MENYIAPKAN ANAK UNTUK BISA MENYELESAIKAN MASALAH YANG MASALAHNYA SAAT INI BELUM MUNCUL, DAN
3. MENYIAPKAN ANAK UNTUK BISA MENGGUNAKAN TEKNOLOGI YANG SEKARANG TEKNOLOGINYA BELUM DITEMUKAN.

SUNGGUH SEBUAH PEKERJAAN RUMAH YANG TIDAK MUDAH BAGI DUNIA PENDIDIKAN.

MENYIASATI HAL ITU, GURU ERA DIGITAL TIDAK SAJA SEBAGAI SUMBER PENGETAHUAN BELAKA, TIDAK BOLEH HANYA BERHENTI SEBAGAI AGEN DARI ***TRANSFER OF KNOWLEDGE***, NAMUN JUGA SEBAGAI AGEN ***TRANSFER OF VALUE***, DI MANA NILAI-NILAI KARAKTER SERTA MORAL DAPAT DITULARKAN DAN DIINTERNALISASIKAN KEPADA DIRI PESERTA DIDIK. MARI KITA TUNGGU SEMAKIN HADIRNYA PARA GURU DI ERA DIGITAL YANG MENGEMBAN BERBAGAI PERAN,

YAITU AGEN PERUBAHAN, PEMBAHARUAN
PENGETAHUAN, KONSULTAN PEMBELAJARAN,
FASILITATOR, PEMBIMBING, MOTIVATOR, DAN
EVALUATOR YANG MUMPUNI

***PARA PESERTA KONFERENSI, HADIRIN DAN PARA
UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN.,***

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI
SAMPAIKAN UNTUK MENJADI PERHATIAN BERSAMA.
AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN “**BISMILLAHIR-
ROHMANNIRROHIM**”, KONFERENSI PERSATUAN GURU
REPUBLIK INDONESIA (PGRI) TAHUN 2018 SECARA
RESMI KAMI BUKA.

SEMOGA ALLAH SENANTIASA MEMBERIKAN
PETUNJUK DAN HIDAYAHNYA KEPADA KITA SEMUA.
AAMIIN AAMIIN YA ROBBAL ‘ALAMIIN.

***SUNGGUH SEDAP SI BUAH MANGGIS
BERWARNA HITAM TEBAL KULITNYA
SELAMAT MENGIKUTI KONFERENSI PGRI BENGKALIS
GURU MAJU, SENANTIASA BERKARYA***

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH
WASSALAMUALIKUM.WR. WB***

BUPATI BENGKALIS

AMRIL MUKMININ

Bagian Humas Sekretaris Daerah Bengkulu 7